

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlichen Dank für Ihren Beitrag und die Prüfung unseres Produktes Dallmayr Gold im 200g Glas.

Wir bedauern, dass zur gleichen Zeit zwei leicht abweichende Kennzeichnungen im Handel auf unseren Produkten verfügbar waren. Leider können wir den Handel nicht überprüfen, wann er welche Ware in die Regale stellt.

Wir haben im Frühjahr/Sommer 2023 die Rezeptur unseres Instant Gold Kaffees dahingehend leicht angepasst, indem wir auf die 3% Röstkaffee verzichtet haben. Hintergrund war, dass sich einige unserer Kunden darüber beschwert haben, dass durch den Zusatz von 3% Röstkaffee immer ein feiner Röstkaffeeilm in der Tasse übriggeblieben ist.

Die Rezeptur unseres Instant Kaffees wurde von uns nach dem Entfernen der 3% Röstkaffee so angepasst, dass der Geschmack gleichbleiben konnte.

Mit freundlichen Grüßen
& den besten Wünschen für eine besinnliche Weihnachtszeit

Ihre Alois Dallmayr Kaffee OHG